

Anlage 3 zum Managementhandbuch ISO50001: Energiepolitik der HS PF vom 08.11.2021

1. Die Energiepolitik samt der Energieziele wird durch die Hochschulleitung beschlossen und durch das Energiemanagement-Team vorgeschlagen, vermittelt, überwacht und aktualisiert. Eine Überprüfung wird jährlich für das letzte von Vermögen und Bau Pforzheim abgerechnete Jahr durchgeführt.
2. Verantwortung für das eigene Handeln zu übernehmen, ist das Selbstverständnis der Hochschule Pforzheim. Darum sind alle Aktivitäten der HS PF darauf ausgerichtet, Ressourcen, einschließlich aller Energieträger, effizient und sorgsam zu nutzen.
3. Energieziele zur Steigerung der Energieeffizienz werden jährlich festgelegt und veröffentlicht. Um die Energieeffizienz an der Hochschule Pforzheim zu überprüfen und kontinuierlich zu verbessern, werden Verbrauchswerte zeitnah und regelmäßig erhoben. Abgeleitete Maßnahmen zur Effizienzsteigerung werden ganzheitlich bewertet sowie dem Amt für Vermögen und Bau Pforzheim vorgestellt und zur Umsetzung übergeben. Die Hochschulleitung stellt notwendige Ressourcen und Informationen für das Erreichen von Zielen in der Betreiberverantwortung der HS PF (gem. VwV Betriebsanweisung Energie Punkt 2) zur Verfügung.
4. Das Energiemanagement der Hochschule Pforzheim wird mit dem integrierten Energie- und Klimaschutzkonzept verzahnt und zielt neben Energieeffizienz auf die Reduktion von Treibhausgasemissionen ab.
5. Für die Hochschule Pforzheim geltende rechtliche Anforderungen werden überwacht und eingehalten. Bei Änderungen leitet das Energiemanagement-Team Handlungsbedarf ab und ergreift entsprechende Maßnahmen.